



# ほんごうしょう 本郷小

学校だより  
第15号  
R3.12.10  
発行者  
校長 藤田雅也



## 個別懇談、ありがとうございました

12月6日(月)～10日(金)に行われた個別懇談では、お忙しい中にもかかわらず来校いただき、ありがとうございました。お陰様をもちまして、学校では分からない子どもの一面を知ることができたり、学校での活躍の様子をお伝えしたりすることができました。これからも、学校と家庭が情報を共有し合いながら、子どもの健全な成長を支えていきたいと思えます。

### 芸術鑑賞教室

11月29日(月)・30日(火)の2日間に、学年を分けて芸術鑑賞教室を開催しました。1学期に予定していた観劇が新型コロナウイルスのため中止となっていました、「ふくしま文化芸術による子供の育成総合事業」を活用することで、無料で文化芸術に触れることができました。内容は、コメディパーフォーマー・大道芸人 羽舞(うまい)さんの手品やジャグリングなどの演技でした。目の前の素晴らしい演技と楽しいおしゃべりに、子どもたちは大きな拍手を送っていました。



### 食育授業(4年生)

12月1日(水)、高田給食センターの栄養教諭・一条先生をお招きして、4年生の食育の授業を行いました。内容は「おやつのとり方を考えよう」です。普段、何気なく食べているお菓子には、砂糖や塩、油がたくさんが入っています。実際に砂糖だけ取り出してみると、「こんなに!」と思うほどの量です。ジュースにもたくさんの量が溶け込んでいますので、合わせて摂取すると肥満や生活習慣病が心配になります。もうすぐ冬休み。自由におやつを食べる環境があると知らず知らずに食べ過ぎになってしまい、3学期の始業式には横に成長した姿で登校することになるかもしれません。年末年始はおいしい物を食べる機会が多いので、おやつについては制限を設ける必要がありますね。



## 天海上人出前授業(6年生)

11月29日(月)、町教育委員会による天海上人の出前授業がありました。6年生は、社会科で日本の歴史を学習しています。天海上人は、江戸時代の初期、徳川家康から家光までの3代に渡って徳川家に仕えた人物です。会津美里町で生まれ大僧正となるまでを紙芝居や副読本「知ってる?会津美里の歴史」で学習しました。また、天皇から慈眼大師の称号を贈られたことや町のキャラクター「あいづじげん」の名前の由来となっていることなども学びました。最後に登場した「ゆるキャラ着ぐるみ じげんくん」に大盛り上がりをして出前授業が終了しました。



## 「メディアコントロール」と「ゲームによるトラブル」について

短縮時程が続き、子どもたちは家庭で過ごし、下校後に友達と遊ぶ時間が多くなったりしていることと思います。いつもよりゲームの時間が増えた子も多いのではないのでしょうか。メディアコントロールで決めた時間が守れなくなっている子はいませんか？

最近のネットニュースに、「フォートナイトによるトラブル」という記事がありました。オンラインゲームの一つだそうですが、大きく分けると次の5つのトラブルがあるそうです。

- ①子どもの暴言 ②仲間はずれなどのいじめ ③高額課金 ④長時間プレイなどの依存症 ⑤知らない人とプレイすることでの個人情報漏洩や出会い系被害

ゲームを通してトラブルになり暴言や仲間はずれにつながったり、高額課金の請求が後から届いたり、やめたくても相手がいるのでやめられなくなったり・・・、被害者になるだけでなく、加害者になることもあります。ご家庭では、お子様のゲームの内容について把握されているでしょうか？全国の小中学校では、いじめや不登校、自殺につながる事案も多く発生しているということですので、学校でも指導したいと思いますが、家庭でもルールやマナーについてよく話し合ってくださいと思います。

※ 「フォートナイト」は15才以上を対象としているそうですが、保護者の承諾なくやっている小学生も全国では多く見られるとのこと。

## コミュニティー・スクールについて

令和4年度から、町内の小中学校で、コミュニティー・スクールがスタートします。コミュニティー・スクールとは、「学校運営協議会」が設置された学校を指します。「学校運営協議会」には、保護者や地域住民が参加(教育委員会から委嘱された方)し、学校運営に必要な支援に関する協議が行われます。学校と地域が一体となって子どもたちの成長を支えていくために話し合いを深めていきます。

※ コミュニティー・スクールについての詳細は、文部科学省のホームページ等でもご覧になれます。

